

CCOO de Madrid, con la Marcha de la Dignidad



Como parte fundamental de la Cumbre Social, CCOO de Madrid se sumó a la Marcha de la Dignidad del 22 de marzo, en la que millones de personas colapsaron la capital en una jornada histórica. Como ha expresado el secretario general del sindicato, Jaime Cedrún, “una gran manifestación” en el que la ciudadanía manifestó su “hastío”.

Como reconoce la Cumbre Social de Madrid en un manifiesto, se ha generado un ambiente de indignación del que la Marcha de la Dignidad del 22M es un nuevo ejemplo. La misma fue drásticamente reprimida por las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, quedando patente, como denuncia Cedrún, la “desproporcionada” actuación

policial, y lo descoordinado de la misma, no cumpliéndose la obligación de garantizar el derecho de manifestación y permitiendo que “grupos violentos” actuaran con una violencia que el sindicato “rechaza”, dejando claro y reiterando que “lo importante” del sábado fue esa gran manifestación y las reivindicaciones que la motivaron.

Presentación de la plataforma Mayores en Acción



El pasado miércoles tuvo lugar el acto de presentación de la Plataforma Mayores en Acción como iniciativa unitaria que nace para combatir la oleada de recortes y agresiones que se están produciendo en toda la sociedad, y especialmente en los sectores más vulnerables como los mayores.

CCOO de Madrid es una de las diez organizaciones que componen esta plataforma con el objetivo de defender los derechos de los mayores y movilizar a sus organizaciones ante la gravedad de los retrocesos sociales que se vienen produciendo.

Susana López, como secretaria de Política Social e Institucional de la Federación Regional de Pensionistas y Jubilados de CCOO de Madrid, leyó el manifiesto unitario de la Plataforma destacando la defensa del Sistema Público de Pensiones y de los pensionistas actuales y futuros, así como de los servicios públicos.

Puso especial énfasis en la necesidad de la unidad, “lo que es nuestra única arma”. Destacó la responsabilidad que tienen los mayores de defender el Sistema Público de Pensiones, pensando también en el futuro que se encontrarán las y los jóvenes.

Por su parte, Manuel Ariza, secretario general de la Federación de Pensionistas y Jubilados de CCOO de Madrid afirmó que “las batallas transversales que estamos dando es lo que nos ayuda a salir de estas situaciones, y lo hemos visto en Gornal, en el colectivo de limpieza viaria, en la sanidad. Hay que seguir luchando”.

Regalo de 100.000 euros a empresas privadas de jardinería



El Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Madrid ha anunciado la apertura del parque de la Finca de Torre Arias (San Blas) para este próximo verano. Según los responsables del Área, los trabajos para el acondicionamiento de la instalación costarán al erario público 100.000 euros, pues se pretenden emplear los servicios de una empresa privada.

CCOO afirma que tales intenciones son un despilfarro de dinero público pues, contrariamente a lo afirmado por los responsables del Área, la plantilla municipal de jardineros y jardineras puede hacerse cargo tanto de las tareas de acondicionamiento del parque como de su posterior conservación.

Tras la aprobación de los “Contratos Integrales” de jardinería, 290 trabajadores y trabajadoras municipales fueron recluidos en unas pocas hectáreas del Retiro, Casa de Campo y Viveros donde se encuentran claramente infrautilizados, con dificultades para desarrollar su trabajo debido a la enorme confusión que reina sobre los cometidos de los empleados públicos y las empresas privadas.

Con personal municipal, coste 0

Mientras, los responsables del Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento anuncian la futura elaboración de estudios para la puesta a disposición del parque a la ciudadanía madrileña, trabajadores y técnicos de CCOO han visitado el Parque y elaborado un Plan de Actuación que permitiría realizar los trabajos a “coste 0”.

Este plan demuestra que es posible asumir los trabajos de acondicionamiento y mantenimiento del Parque de la Finca de Torre Arias con medios y personal municipal, lo que redundaría en un ahorro, para las maltrechas arcas municipales, importante en el corto y largo plazo.



VIVIENDAS VITRA
AHORA ES TU OPORTUNIDAD EN MADRID CIUDAD:
A 200 METROS DE LA ASAMBLEA DE MADRID –
ECOBARRIO DE VALLECAS

¡No pierdas esta oportunidad! - Infórmate

902 15 43 23

Gestora **GPS**

